
Opinion 
Corridor vert Châteauguay-Léry 

Projet de règlement 215 
Bonjour, 
 
Je suis contre le projet de règlement 215.  Ce serait le début de la destruction totale du 
boisé.  Nous avons tous besoin d’arbres et de zones vertes.  Nous et les générations 
futures avons besoin de ces  milieux naturels, qui deviennent de plus en plus rares, sans 
compter la faune qui y vit déjà. 
 
Merci 
 
Jacynthe Beaulieu 
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